
Compte Rendu - Réunion Bureau du 11/03/2024 

   

 

 
 

 
ASSOCIATION DE TENNIS DE TABLE DE LANGEAIS-CINQ MARS 

 

 

Le lundi 11 mars 2024 à 19h30, les membres du bureau et du conseil d’administration ont été 

conviés au gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE pour une réunion. 
 

 

Présents : Fabien Lascols (Président), Charlène Bard (vice-présidente), 

Caroline Dehenne, Julien Guerry, Philippe Monge (Trésorier), Stéphane Poussineau, Nathalie Buton. 
Absents : Marie Joubert, Stéphane Pelletier, Alain Bastié, excusés. 

 

 

La réunion était présidée par M. Fabien LASCOLS, président de l'association.  
Il était assisté d’un secrétaire de séance, Mme Charlène BARD. 

 

Lors de cette réunion, et en accord avec les membres du CA, la prochaine date de réunion se tiendra 

le : lundi 27 mai à 19H30 au gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE. 

 
 

Evènementiel 

 

• A ce jour, nous comptons 129 licenciés. 
 

• Le 12 janvier 2024 c’est déroulé la galette avec un peu moins de monde cette année, ce fut 

cependant un moment convivial, apprécié de tous. 

 
• Le 24 mars nous recevons la finale individuelle par classement, à cette occasion une restauration 

rapide sera proposée (nous sommes en attente du nombre de participant pour prévoir ce que 

nous allons proposer). Pour cette rencontre sportive nous avons acheté deux marqueurs, 2 

tables de marques et 32 bassines. 16 tables seront installées.  
 

• Nous organisions le 7 avril le critérium régional pour les filles.  

 

• Le loto se déroulera le 13 avril 2024, les affiches sont déjà en cours de distribution, et une 

première communication sur les réseaux a été faite. Nous demanderons aussi aux licenciés s’il y 
a des bénévoles pour nous aider le jour J.  Nous allons rester sur le même principe que les 

années précédente : panini, sandwich crêpe, barre chocolatée. Par manque de temps, la bourse 

aux jouets prévue le 14 avril n’aura pas lieu. Elle sera organisée le 27 octobre 2024. 

A noter qu’un deuxième loto sera organisé le samedi 26 octobre 2024. 
 

● Nous avons eu un retour positif de l’école primaire de Langeais et Cinq-Mars-La-Pile pour   

l’organisation de la journée découverte tennis de table qui se déroulera au mois de juin. 

 
• Nous avons été contactés par le CROS, pour participer à une animation sportive le mercredi 5 

juin en collaboration avec Val Touraine Habitat. L’idée est de promouvoir le sport en vue des JO. 

Nous sommes en attente de plus d’information. 

 

• L’Assemblé générale et le tournoi de fin d’année se dérouleront le dimanche 16 juin au gymnase 
de CINQ-MARS-LA-PILE. 

 

• Nous allons organiser le 07 septembre 2024 une animation en partenariat avec carrefour market 

de Langeais. L’idée est de mettre environ 3 tables sur le parking de carrefour. Plusieurs activités 
seront proposées : le robot, le casque virtuel, et une table pour un jeu libre. Cette manifestation 

débutera de 9H30-12h30. Nous sommes bon en termes d’assurance. Il nous reste juste à gérer 



le transport de matériel pour le jour J, sachant que les agents techniques de la ville de Langeais 

ne travaillent pas le samedi, plusieurs idées sont en pour parler.  

 

Financier : compte de trésorerie 
 

• En date du 11 mars 2023, vous sommes à – 8000 €, tous les dépenses sont faites. Nous    

sommes en attentes des diverses subventions. 

 
• Nous allons demander à L’ANS une compensation financière au vu du nombre de manifestation 

prévue, et qui mobilisera Jérémy. 

 

• Autre bénéfice : recette du loto, ainsi que le renouvellement de nos sponsors. 
 

 

 

Sportif et matériel 

 
 

• Bilan sportif positif la R3 qui joue pour la monté.  

• D1 reste sur 2 nuls, la D2 se maintien, le D3 plus compliqué. 

• Chez les jeunes de bon résultats et de l’experience, les finales se joueront le samedi 02 juin.  
 

 

Communication + sponsoring 

 
 

• Embellissement du gymnase de Langeais, avec une banderole qui plait à tous, un coté avec 

nos sponsors et nos anciens maillots sous cadre. D’autres idées sont en cours de réflexion. 

 
• Fabien a reçu l’oriflamme, elle sera installée pour toute nos manifestations. 

 

•  Nous allons d’ici 1 mois commercer à relancer nos sponsors actuels, et essayé d’en trouver 

de nouveaux. 

 
• Grace à 3 nouveaux sponsors, nous avons commandé 15 survêtements Butterfly. Ils seront 

brodés. 

 

Vie du club 
 

• L’année prochaine, il y aura une nouvelle proposition de tarifs à l’AG. La licence compétition 

passerait à 120 €, et la licence loisirs passerait à 75 € 

 
 

•  Pas de question particulière, L 'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 20h35 

 

 

 
Il est dressé le présent compte rendu de la réunion, signé par le Président de séance et la Secrétaire 

de séance. 

 

     A Langeais, le 14/03/2024 
 

 

Le Président de séance      Le Secrétaire de séance 

                Fabien LASCOLS                 Charlène BARD  
                                                                                                                                                                                                    

 


